

BONNES VACANCES, LES ADOLESCENTS DU CAMP EN CORSE



Les "ados" et M. Hugonnet (accroupi) au départ de La Seyne.

Le jour J était enfin arrivé : mardi, à 10 h., tous les adolescents du camp en Corse organisé par notre municipalité se rassemblèrent devant l'Hôtel de Ville. Impatients (on les comprend) ils entreprirent alors une dernière inspection de leur matériel. Vêtements, appareils photos, brosses à dents (seront-elles utilisées ?), rien ne manque.

Parfait, M. Hugonnet, conseiller municipal et principal animateur de ce camp d'adolescents en Corse pouvait donner le signal du départ.

Derniers adieux aux parents, dernières recommandations de M. Autran, adjoint au maire, et de Mlle Ferrero, directrice de la Caisse des écoles et tout le monde prit place dans un autocar spécial ; direction : le port marchand à Toulon.

Ah ! ces formalités d'embarquement... Enfin, à 12 h. les jeunes Corses d'un mois s'embarquèrent à bord du « Comté de Nice ». Un bien beau navire qui leur permet de rejoindre Bastia en début de soirée.

Une heure d'autocar à peine

les séparait alors de leur camp situé à Piétranera...

Ainsi aujourd'hui une quarantaine de Seynois découvrent la Corse, ses plages, ses forêts, etc... Ils cuisinent et dorment sous la tente. Mais n'en disons pas plus, bientôt nous recevrons des lettres. Et puis un de nos amis a fait le voyage Toulon - Bastia en leur compagnie et avec un appareil photographique.

Alors tout simplement bonnes vacances les « ados ».

M. R.